

Fecha: 03-12-2022
 Medio: El Llanquihue
 Supl. : El Llanquihue
 Tipo: Actualidad
 Título: Alianza público-privada permitió mejorar infraestructura del colegio Isla Tenglo

Pág. : 7
 Cm2: 194,5
 VPE: \$ 213.180

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Alianza público-privada permitió mejorar infraestructura del colegio Isla Tenglo

EDUCACIÓN. Con aportes de la Municipalidad de Puerto Montt, Fundación Isla Tenglo y Fundación Irarrázabal, se levantaron tres aulas y se mejoró el comedor.

\$138

millones fueron invertidos para una serie de mejoras en el Colegio Isla Tenglo. En el marco del convenio de colaboración público-privado, denominado "Piloto de Innovación Educativa", que mantiene la Municipalidad de Puerto Montt con la Fundación Isla Tenglo desde 2018, se construyeron tres nuevas aulas para albergar cursos de séptimo y octavo básico, además del Programa de Integración Escolar (PIE) en el Colegio Isla Tenglo.

En el proyecto, que consideró más de \$80 millones inversión, además participó la Fundación Irarrázaval. Junto

mamos el convenio con la Fundación Isla Tenglo nos está yendo bastante bien, porque con don Jorge Pacheco no solamente estamos hablando de esto en términos de fundación sino que también vamos a intervenir algunas escuelas en Puqueldón-Mailen, donde tenemos programado una agencia de trabajo con la fundación, nos agrada mucho también la colaboración de Fundación Irarrázaval".

El presidente de la Fundación Isla Tenglo, Jorge Pacheco, expresó que "es un hito es-

te proyecto, la educación es fundamental, aquí esto va para más, me encanta de que varios de los que tuvieron la oportunidad de hablar estén pensando en la enseñanza media, yo creo que para allá vamos".

Aníbal Vial, gerente de la Fundación Arturo Irarrázabal, señaló que ha "sido testigo de los últimos 4 ó 5 años y la verdad es que es impresionante el crecimiento que ha experimentado, lo más valioso es cómo ha crecido el espíritu de solidaridad y apoyo, el mundo municipal y privado cómo se



EL ALCALDE GERVOY PAREDES PARTICIPÓ DEL EVENTO.

han ayudado y eso revierte sobre los niños".

La directora del colegio Isla Tenglo, Karen Oria, finalizó expresando que "esto no solo representa la construcción de es-

pacios físicos, sino que espacios de energía positiva del trabajo mancomunado, entre el sector público y privado en donde nuestros niños tienen más oportunidades".